
 

令和２年度第１回扶桑町総合教育会議報告 

 

 

１ 議長の選出 

  →同意意見多数のため、議長は事務局案である 瀬武扶桑町長とさせてい

ただきます。 

 

２ 協議事項 

（１）扶桑町教育大綱の改正について 

   ①教育大綱改正スケジュールについて（資料 No,３） 

   （柴田教育委員）基本的には問題ないと思います。 

    今回は新型コロナウイルス感染防止対策にて書面協議となりましたが、

大綱案をしっかり理解した上で協議するには難しさを感じました。 

    今後はＷＥＢ会議等で行えるよう検討していただきたいです。 

 

   ②教育大綱（案）について（資料 No,４） 

   （柴田教育委員）基本方針、重点目標ともに時代にあった素晴らしい内

容だと思います。大綱（案）がどのように改定されているのかを理解

するために現在の教育大綱を資料添付して頂けると分かりやすいと思

いました。 

     また、第５次扶桑町総合計画に示された施策のうち、教育や学術、

文化についての現状数値などもお聞きしたかったです。 

     

（２）その他 

   （澤木教育長）あと２回の総合教育会議での協議事項について、基本方

針として「新しい時代の学校教育（例：扶桑町の ICT教育について）」及

び「まちぐるみで次代の育成をすること（子育て支援または地域学校協

働活動について）」の２つの視点から、ひとつずつテーマを絞って町長と

教育委員が話し合う機会を作っていただければありがたいです。 

 

   （松山教育委員）扶桑町の特産品は守口大根とつま折傘であり、つま折

傘は質の高い文化芸術だと思います。後継者の問題を町として一緒に考

え解決できたらと思います。 

    放課後児童クラブ専用棟についてお伺いします。子ども達が授業中ど

の様に活用されているか？現在利用の計画段階でしたら、小学校の要望

があれば教育課と打合せ、考えていただきたい。（補足：冬期に入ると新



 

型コロナウイルス感染症の流行に加えインフルエンザの流行が懸念され

ています。学校で発熱し保護者の迎えを待つ間、児童は保健室待機とな

りますが、保健室が手狭で且つ、保護者の迎えまでに長時間待機するこ

とになるため、使用していない日中の放課後児童クラブ館を使用するこ

とはできないか。） 

  

３ 協議事項について事務局から 

（１）①WEB会議につきましては、役場環境は整備しておりますが、ご出席委

員の方全ての環境が整う必要があるため、現状での実施は困難かと思い

ます。１１月に２回目の総合教育会議を予定しておりますが、感染状況

をみながら極力対面開催の方向で調整をしていきたいと思います。 

 

   ②次回、総合教育会議の際に現行の教育大綱をご用意いたします。また、

ご質問いただきました第５次扶桑町総合計画の教育や学術、文化につい

ての現状数値は下記のとおりです。 

 

施策６ 学校教育 

めざそう値 

指標名 指標の定義 基準値（H28） Ｒ１年度末 Ｒ４年度目標値 

小中学校校舎 

非構造部材の改

修 

校舎の非構造部

材の改修工事を

実施した小中学

校の数（校） 

0 0 0 

小学校エアコン

整備 

教室にエアコン

を整備した小学

校の数（校） 

1 4 4 

施策８ 生涯学習 

めざそう値 

指標名 指標の定義 基準値（H28） R1年度末 R4年度目標値 

文化団体の育成 文化協会に所属

する団体数（団

体） 

30 31 33 

図書貸出点数 年間の図書貸出

点数（点） 
346,444 296,915 350,644 

スポーツ団体の

育成 

体育協会の会員

数（人） 
1,075 1,060 1,150 

総合型地域スポ

ーツクラブの会

員数 

総合型地域スポ

ーツクラブの会

員数（人） 

755 892 800 

 

 



 

施策９ 文化・芸術 

めざそう値 

指標名 指標の定義 基準値（H28） R1年度末 R4年度目標値 

文化会館でボラ

ンティアに携わ

る人数 

扶桑文化会館催

事に参加する、ふ

そう文化会館夢

応援団及び友の

会の人数（人） 

37 39 42 

 

（２）その他でいただいたご意見につきましては、次回以降の総合教育会議の

際の議題にさせていただきます。 


